

Évolution de la gouvernance de genOway

Nomination de Christian Grenier comme Président - Directeur général de genOway et évolution au sein du Conseil d'administration

Lyon (France) - le 27 mai 2019 - genOway (Euronext Growth™ - ALGEN - ISIN : FR0004053510), société de biotechnologie spécialisée dans la conception et le développement de modèles de recherche génétiquement modifiés, annonce la nomination de Christian Grenier comme Président - Directeur général de genOway. Il occupait précédemment le poste de Président du Conseil d'administration. Il sera en charge d'assurer le développement stratégique de la société. Alexandre Fraichard occupera le poste de vice-Président, Directeur général délégué en charge des opérations.

Diplômé de l'ESCP et de l'INSEAD, Christian Grenier a débuté chez McKinsey & Co comme consultant en stratégie puis a rejoint le Groupe Airbus Industrie. A partir de 1987, il prend la tête successivement de quatre filiales du Groupe Rhône-Poulenc Aventis, puis co-fonde en 2000 la société de biotechnologie Urogène cédée 7 ans plus tard au Groupe Pierre Fabre. Christian Grenier a été Président du Conseil de surveillance ou administrateur de plusieurs sociétés de biotechnologies (Neorphys, Cytomix System, Watchfrog). Il est actuellement aussi administrateur de la société Delpharm.

Fort de son expérience dans le conseil stratégique et le développement d'entreprise, Christian Grenier vient accompagner genOway dans son repositionnement à court terme vers des activités à plus forte rentabilité (les modèles catalogues en immuno-oncologie) et sur le développement d'un projet d'innovation majeur dans la médecine personnalisée.

Christian Grenier déclare : « *Je suis très heureux de la confiance accordée par les administrateurs et l'équipe de direction de genOway pour emmener la société vers une nouvelle étape clé de son développement, et lui permettre d'accéder à de nouveaux marchés très prometteurs.* »

« *C'est une formidable opportunité pour genOway de pouvoir profiter de l'expertise de Christian Grenier. Sa vision stratégique et sa passion pour le développement de nouveaux projets innovants et ambitieux vont être des atouts majeurs pour garantir le succès de la transformation en profondeur dans laquelle s'est engagée la société.* », ajoute **Alexandre Fraichard**.

Le Conseil d'administration évolue également avec le départ d'Olivier Costa de Beauregard, représentant de la société Dassault Développement, et l'arrivée de Patrick Blain.

Diplômé de l'École des Mines de Paris et d'un Master en ingénierie industrielle obtenue à l'université de Stanford, Patrick Blain a réalisé la majeure partie de sa carrière au sein du groupe Renault où il a occupé différents postes en production, marketing et direction commerciale. À partir de 2005, il devient Directeur général adjoint du Groupe et membre du Comité exécutif ainsi que du Conseil d'administration de l'alliance Renault-Nissan. De 2011 à 2015, il a occupé plusieurs mandats de Président de l'Organisation Internationale des Constructeurs d'Automobiles (OICA) ainsi que de la Fondation Sécurité Routière. Il est actuellement juge au Tribunal de commerce de Paris et Président de la Commission Automobile de l'Automobile Club de France (ACF).

Christian Grenier commente : « *Je remercie Olivier Costa de Beauregard pour sa contribution au sein du Conseil d'administration et pour le soutien passé et futur du groupe Dassault dans la réorientation stratégique de l'entreprise et ses projets ambitieux de développement. Je suis également très heureux d'accueillir Patrick Blain comme nouvel administrateur de genOway. Sa grande expérience dans l'industrie et les fonctions marketing et commerciales va apporter un regard neuf et critique pour nous aider à mener à bien notre transformation.* »

A propos de genOway

genOway (Euronext Growth™ : ALGEN ; ISIN : FR0004053510) est une société de biotechnologie qui conçoit et développe des modèles de recherche moléculaires, cellulaires et animaux à forte valeur ajoutée pour les industries biopharmaceutique, chimique, agrochimique et agroalimentaire ainsi que pour la recherche académique. Avec un personnel scientifique hautement qualifié, genOway opère dans 28 pays en Europe, en Asie et en Amérique du Nord et pour plus de 260 instituts de recherche et 80 sociétés biopharmaceutiques. genOway est une société leader sur son marché en termes de taille et de portefeuille clients. Elle appuie son développement sur la combinaison d'une large et exclusive plateforme technologique et d'une propriété intellectuelle forte combinant brevets et licences d'exploitation. Tirant profit de la tendance à l'externalisation de la production de modèles de recherche génétiquement modifiés dans le monde, genOway a conclu de nombreux contrats commerciaux avec les leaders de l'industrie pharmaceutique (BMS, Janssen, Novartis, Pfizer, etc.), et avec les centres de recherche académiques les plus prestigieux (King's College et Université de Manchester en Angleterre, Harvard, Caltech et le National Institute of Health aux États-Unis, l'Institut Pasteur en France, le NGFN et l'Institut Max Planck en Allemagne, etc.).

Contact pour les investisseurs : Benjamin Bruneau - genOway - finances@genoway.com

Agence de communication financière : Mathieu Omnes - Investisseurs - Tél : 01 53 67 36 92 - momnes@actus.fr
Serena Boni - Presse - Tél : 04 72 18 04 92 - sboni@actus.fr